

Une mission toujours actuelle.

Depuis le mois passé, toutes les activités ont repris. C'est donc le moment de nous remobiliser au service de la mission universelle.

« Allez ! de toutes les Nations faites des disciples. Baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit ». Voilà l'appel qui nous est lancé. Et le Pape nous l'actualise dans son encyclique « La joie de l'évangile ». Mgr Balsa, notre évêque nous a invités aussi par sa lettre pastorale à être attentifs aux nouveaux espaces d'évangélisation et à inventer les nouveaux moyens pour y faire face.

C'est véritablement une urgence pour notre temps. Non pas seulement pour remplir nos églises ou pour redorer le blason de la culture chrétienne, mais il s'agit d'annoncer la Bonne Nouvelle du salut aux hommes de notre temps.

A l'exemple des apôtres et des saints d'hier, le Christ continue à appeler des hommes et des femmes pour cela. Comme disait le pape Paul VI « l'Église est faite pour évangéliser ». C'est donc l'affaire de les baptisés pris individuellement et communautairement. C'est donc l'affaire de toutes et de tous dans notre paroisse. Voilà pourquoi, vous êtes tous invités à venir à la messe de rentrée paroissiale, le dimanche 8 octobre à 10h30 à Largentière pour commencer ensemble, une nouvelle année missionnaire.

Que Marie, Notre Dame du Rosaire nous accompagne !

P. Félix Roland TEA,

Curé de la Paroisse Saint Joseph au pays de Ligne.

Prier avec le Saint Père

Universelle Les jeunes d'Afrique : Pour que les jeunes du continent africain aient accès à l'éducation et au travail dans leur propre pays.

LES EVENEMENTS DU MOIS DE SEPTEMBRE

Baptêmes célébrés en septembre 2018

Le 8 septembre 2018 de Djulian FURMAN et Sïana FURMAN à Laurac

Le 22 septembre 2018 d'Alban DERINCK à Largentière

Le 23 septembre 2018 de Charles BENET à Largentière

Obsèques célébrés en septembre

Le 3 septembre 2018 d'Eliane ROUSSEL à Laurac

Le 4 septembre 2018 de Jacqueline SEREY à Montréal

Le 21 septembre 2018 de Berthe LE MOINE à Sanilhac

Le 28 septembre de Fernand LAFONT à Chassiers

Semaine missionnaire mondiale du 14 au 21 octobre 2018

Horaires des Messes pour le mois d'octobre 2018

Messes anticipées les samedi à 17 H

- Le 6 octobre à Laurac (messe supprimée)
- Le 13 octobre à Rocher
- Le 20 octobre à Vinezac
- Le 27 octobre à Chassiers
- Le 3 novembre à 17 H à Laurac Messe pour les défunts

Messes tous les dimanches à 10 h 30 à Largentière

- Le 7 octobre messe de lancement de l'année pastorale
- Le 14 octobre
- Le 21 octobre journée mondiale de la mission quête impérée pour venir en aide aux églises pauvres afin de soutenir leurs projets
- Le 28 octobre
- Jeudi 1er novembre Messe de la Toussaint
- Vendredi 2 novembre à 10 h30 Messe pour les défunts

Autres Messes sur la Paroisse

- Vendredi octobre 2018 à 16 h 30 Le Chalendas Vinezac
- Mercredi 10 octobre 2018 à 16 h 30 Hôpital de Largentière
- Vendredi 19 octobre 2018 à 16 h 30 Hôpital de Rocher
- Vendredi 2 novembre à 17 H à Chazeaux Messe pour les défunts
- Samedi 3 novembre à 10 H à Rocles Messe pour les défunts

Messes tous les mardis à 9 h à la chapelle de Largentière

Communauté Demeure Notre-Père à SANILHAC

- Jours ordinaires à 11h 30
- Dimanches et fêtes liturgiques à 11 H

Prière – adoration Ouvert à tous

Tous les mercredi de 20 h 30 à 21 h 30 à Largentière (Eglise)

Le 4ème mercredi du mois à 19 h 30 suivi d'un repas partagé

Les événements d'octobre dans la paroisse

Baptêmes

- Le 6 octobre d'Anaé MOUTERDE à Chassiers
- Le 20 octobre de Léna FENNIELLO
- Le 27 octobre de Pénélope COURBON à Uzer
- Le 28 octobre de Louis ROUSTAN à Largentière
- Le 28 octobre de Tyana SCHNEIDER à Rocher

Mariage

- Le 20 octobre de Arnaud KRASOUSKY et Audrey RIEUSSET à Chassiers

Les réunions et rencontres du mois d'octobre

- Mardi 2 octobre à 9 h 30 réunion des catéchistes presbytère de Largentière
- Samedi 6 octobre (9 h 30 à 16 h 30) journée des mamans d'un enfant porteur d'un handicap à Viviers
- Mardi 9 octobre à 9 h 30 réunion de l'équipe d'animation pastorale au presbytère
- Mercredi 10 octobre à 17 h conseil économique au presbytère
- Lundi 15 octobre à 17 h réunion des équipes liturgiques de Largentière au presbytère
- Mardi 16 octobre à 9 h 30 réunion des deux équipes relais Largentière et Laurac

Permanences à la cure de Largentière du lundi au samedi de 9 h à 11 h

Pour tout contact :

Presbytère 25 rue Camille Vielfaure 07110 Largentière Tél : 04 75 39 13 63

Courriel : paroissestjoseph07@free.fr

Animateur laïque en pastorale : Paul GROUSSET 04 75 88 31 83

pg07ch@orange.fr

Père Félix -Roland TEA - 06 37 41 69 43 p.felixrotea1989@yahoo.fr

STE THÉRÈSE COUDERC - APÔTRE DE LA BONTÉ

Thérèse Couderc, née Marie-Victoire Couderc, le 1^{er} février 1805 à Sablières et décédée le 26 septembre 1885 à Lyon, est une religieuse, fondatrice des Sœurs de Notre-Dame du Cénacle à Lalouvesc.

Canonisée, elle est considérée comme sainte par l'Église catholique.

Date et lieu de naissance : 1 février 1805, Le Mas

Date et lieu de décès : 26 septembre 1885, Lyon

Béatification : 4 novembre 1951 Rome; par Pie XII

Canonisation : 10 mai 1970 Rome; par Paul VI

Sainte Thérèse Couderc, pour ses amis... Mère Thérèse, est appelée l'apôtre de la Bonté. Toute sa vie, en effet, est un chemin de découverte de la Bonté de Dieu.

Elle fait l'expérience dans sa vie que cette bonté est présente en toute "créature", animée ou non. Cela lui permet de découvrir l'empreinte de l'amour de Dieu dans tout ce qui existe, de trouver le Seigneur en tout et partout...

Pour autant, l'expérience de sainte Thérèse n'est pas très différente de nos vies. Elle qui dit d'elle-même qu'elle ressemble aux châtaignes de son Ardèche natale : piquante à l'extérieur et un cœur tendre à l'intérieur, c'est dans le quotidien le plus concret, dans les joies de chaque jour et aussi dans les soucis et les peines qu'elle traverse, que Mère Thérèse vit cette rencontre avec la Bonté de Dieu.

Elle ouvre pour chacun, chacune de nous un chemin de sainteté, ancré dans le quotidien de la vie.